



■ TALLER DE GUITARRA FLAMENCA

Para Tomatito 'hay que enamorarse de la guitarra'

D.A.

Almería

José Fernández Torres, Tomatito, llegó ayer a la III Edición de 'Bajandí. Curso-Taller de Guitarra Flamenca para Jóvenes' que se realiza en el Salón Noble del Círculo Mercantil. Tomatito actualmente está realizando una gira mundial -el 'Spain Again Tour' - con el pianista Michel Camilo.

Un año más el guitarrista almeriense dirige este curso de verano, donde también imparte lecciones magistrales con la colaboración de Paco Serrano y Manolo Franco.

Antes de comenzar con el curso Tomatito declaró que participa "para que los jóvenes se motiven, para que vean que hay que estar en activo". El maestro quiere demostrar a los chavales que no es tan difícil dedicarse profesionalmente a tocar, según afirmó, "no es tan difícil llegar", aunque el joven que quiera ser guitarrista ha de tener tanto aptitudes como mentalidad.

Para él, la mejor forma de enseñar el flamenco a los jóvenes es



Tomatito junto a José Antonio López Alemán y Gabriel Núñez

acercándose a ellos, pues "todos somos iguales". Eso sí, el talento tiene que estar acompañado del estudio y, sobre todo, "hay que estar enamorado de la guitarra" para llegar a triunfar. Su secreto para ser un buen tocaor es precisamente eso, su amor por el instrumento. Explicó además que "hay que hincar los co-

dos, estudiar y tener mentalidad de músico y de guitarrista".

El curso de verano organizado por la Universidad de Almería y el Ayuntamiento comenzó el lunes 24 y finaliza mañana jueves. Por la mañana se imparten clases prácticas de guitarra y por la tarde hay conferencias abiertas al público.